
Siracusa. Dress code a scuola
ma  solo  per  educazione
fisica:  via  piercing  ed
unghia  ricostruite  al
Quintiliano
Il consiglio d’istituto del Quintiliano si riunirà domani con
all’ordine del giorno la circolare “contestata”. E’ quella che
vieta  agli  studenti  impegnati  in  palestra  nelle  ore  di
educazione  fisica  piercing,  unghia  ricostruite  o  occhiali
senza lenti infrangibili. La circolare, la numero 36, vieta
anche  di  indossare  anelli,  collane,  orologi,  orecchini
voluminosi e braccialetti, spille e fermagli rigidi.
Ufficialmente  bocche  cucite  a  scuola  ma,  lontano  dai
microfoni, c’è chi accetta di parlare e spiega la sorpresa,
anzi, “lo stupore” per il clamore suscitato dal caso. Sono
anni, infatti, che viene rinnovata quella circolare “a sola
tutela  degli  studenti”.  Insomma,  per  prevenire  piccoli
incidenti durante le attività motorie.
Nessun  genitore,  sino  ad  oggi,  si  sarebbe  lamentato  del
provvedimento. Quasi tutti hanno firmato la liberatoria per
accettazione.  Chi  non  lo  ha  fatto,  perchè  ad  esempio  il
piercing  del  figlio  o  della  figlia  non  è  rimovibile,  ha
chiesto e ottenuto di destinarlo o destinarla in attività
alternative durante le ore di educazione fisica.
Piercing o unghia ricostruite non sono bandite a scuola nè la
loro  presenza  costituisce  causa  ostativa  all’iscrizione,
ribadiscono  dagli  uffici  del  Quintiliano.  Di  ritirare  la
circolare, al momento, non se ne parla anche perchè non se ne
riscontrano  i  motivi.  In  tempi  di  smodata  libertà  di
espressione, anche nel look, un minimo di dress code – tanto
caro alle scuole anglosassoni – non è forse così male come
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sembra.

Siracusa. Baracca vista mare
lungo la ciclabile, costruita
e  poi  abbattuta.  A  cosa
serviva?
E’  un  piccolo  mistero  siracusano.  A  cosa  serviva  quella
baracca  in  legno  costruita  vista  mare  lungo  la  pista
ciclabile?  Domanda  ancora  senza  risposta.  Le  autorità  non
hanno  notizie,  quindi  nessuna  autorizzazione  richiesta  o
rilasciata per chissà quale attività. Così come è apparsa,
allo stesso modo è scomparsa. Lasciando evidenti tracce della
sua  presenza  visto  che  la  baracca  è  stata  letteralmente
abbattuta.
All’intero era attrezzata con sedia in vetroresina e finestra
vista mare. Una insolita depandance romantica? Un semplice
abuso? Un confortevole ritrovo per attività poco lecite? Le
ipotesi  si  moltiplicano.  Difficile,  forse  impossibile,
scoprire la verità.

Siracusa.  Una  sede  per
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l'Accademia  dell'Inda,  c'è
l'accordo  Comune-Fondazione
per via Gargallo
C’è l’ok della giunta all’accordo con la Fondazione Inda che
concederà per 10 anni alla prestigiosa istituzione culturale i
locali  al  primo  piano  dell’ex  Convento  di  San  Francesco
d’Assisi.  In  via  Gargallo  tornerebbe  così  l’Accademia  di
teatro classico dell’Inda. Il protocollo verrà siglato tra le
parti nei prossimi giorni.
“Siamo  estremamente  soddisfatti  –  ha  dichiarato  il  vice
sindaco Francesco Italia – perché la firma del protocollo
consentirà  di  accrescere  ulteriormente  il  prestigio
dell’Accademia  grazie  ad  un  luogo  particolarmente
significativo della città ed allo stesso tempo di rinsaldare
il prezioso legame con l’Inda”.
La Fondazione, oltre al pagamento delle spese di gestione
(nonchè tutte le spese relative alle pulizie dei locali, ai
consumi  di  energia  elettrica,  acqua,  gas,  telefono,
riscaldamento,  tariffa  rifiuti)  e  di  un  canone  annuo,  si
impegnerà a realizzare 12 spettacoli con ingresso libero, in
data e luoghi da concordare con l’amministrazione comunale.
Gli spazi non contemplati nel protocollo (cortile interno,
spazi del piano terreno), rimarranno nella piena disponibilità
del Comune.

Mappa  della  criminalità,  a
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Siracusa  reati  in  calo:
-4,21%.  La  classifica  del
Sole24Ore
Diminuisce il numero di reati commessi ogni giorno in Italia e
Siracusa segue il trend nazionale. Sono stati 15.706 i reati
commessi  nel  2016,  3.899  ogni  100.000  abitanti,  con  una
contrazione del 4,21%. A dirlo sono i dati forniti al Sole 24
Ore dal dipartimento per la Pubblica sicurezza del ministero
dell’Interno, riferiti ai delitti denunciati nel 2016.
Quanto  al  dettaglio,  a  Siracusa  è  terza  per  denunce  per
associazione di tipo mafioso, ottava per estorsioni ed omicidi
e tentati omicidi; forte contrazione per furti e rapine; quasi
inesistenti le denunce per truffe e frodi informatiche.
Il  primo  capoluogo  siciliano,  in  questa  particolare
graduatoria, è Catania con 3.995 denunce ogni 100.000 abitanti
e 37.084 delitti commessi (-11,24%); poi Siracusa che precede
Palermo  (3.754,  -8,98%);  Trapani  (3681,  -9,29%);  Ragusa
(3.165,  -4,54%);  Caltanissetta  (3145,  -12,38%);  Agrigento
(2788, -4,19%); Messina (2772, -11,64%); Enna (2282, -7,05%).

Siracusa. Via Isole Molucche,
consegnati  i  lavori:  pochi
giorni  per  completare  il
rifacimento
Consegnati  i  lavori  di  manutenzione   di  via  isole  delle
Molucche, all’Arenella. Un intervento particolarmente atteso
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dai residenti e non soltanto. Ad annunciare il completamento
dell’iter burocratico partito la scorsa estate, il sindaco,
Giancarlo  Garozzo  attraverso  il  suo  profilo  Facebook.
Interventi tampone che potranno però risolvere, secondo quanto
annunciato, il problema che ha causato una serie di problemi
di percorrenza, tanto da spingere l’Ast ad una protesta che è
stata anche motivo di aspre polemiche, visto che l’azienda che
si occupa dei trasporti urbani ed extraurbani ha deciso di non
percorrere  più  la  via  in  questione  viste  le  condizioni
disastrate e i danni che i mezzi avrebbero riportato a causa
del pessimo stato di manutenzione stradale. In pochi giorni il
manto stradale dovrebbe tornare liscio. Il tutto per un costo
di 46 mila euro.  Insieme a via delle Isole Molucche, il
Comune è pronto a far partire anche i lavori nella vicina
Fanusa,  in  via  Cristoforo  Colombo,  per  40  mila  euro,
proseguendo  per  via  Giulio  Verne  per  30  mila  euro.

Siracusa.  "Alma-educare  alle
differenze", al via la quarta
edizione del progetto per le
scuole superiori
Viene  riproposto  per  la  quarta  volta  il  progetto  “Alma-
educare  alle  differenze”,  finalizzato  alla  prevenzione  e
sensibilizzazione  dei  ragazzi  delle  scuole  superiori  del
territorio.  Il  progetto  ideato  e  coordinato  dall’attore  e
operatore  culturale  Luigi  Tabita,  insieme  ai  centri
antiviolenza  Nesea  di  Augusta  e  i  Colori  di  Aretusa  di
Siracusa,  l’associazione  Demetra,  l’Auser,  l’attrice  Amelia
Martelli e Luca Reforgiato.“Il pregiudizio e lo stereotipo non
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sono elementi costituzionali dell’essere umano – spiega Tabita
–  ma  possono  essere  piuttosto  appresi  attraverso
un’interazione  costante  e  quotidiana  con  un’ambiente
circostante. Per questo motivo il progetto si rivolge anche ai
genitori, con degli incontri specifici pomeridiani, per poter
realizzare  un’azione  di  sistema  che  supporti  le  due  più
importanti  agenzie  educative,  scuola  e  famiglia,  nella
formazione di una società sempre più inclusiva e plurale“. Il
primo incontro si svolgerà lunedì 23 ottobre al liceo Corbino.

Siracusa.  Viale  Epipoli,
partono i primi lavori ed è
caccia ai fondi europei per
completare  il  canale  di
gronda
Gli interventi per il contenimento del rischio idrogeologico e
per il collegamento a mare del canale di gronda del Villaggio
Miano  stanno  per  essere  finanziati  con  fondi  europei
attraverso l’assessorato regionale Territorio e ambiente.
La Giunta, infatti, ha approvato stamattina i progetti con i
quali parteciperà all’avviso per l’assegnazione delle somme
utili a mettere in sicurezza una parte del territorio comunale
e mettere fine ai disagi nella zona di Epipoli causati dagli
allagamenti.  Il  provvedimento,  immediatamente  esecutivo,
prevede  una  spesa  di  6,2  milioni  di  euro;  4,5  milioni
rappresentano la base d’asta dei lavori e la parte restante
servirà a coprire le spese fisse.
“Nel  giorno  in  cui  iniziano  al  Villaggio  Miano  i  primi
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interventi per il deflusso delle acque piovane – commenta il
sindaco, Giancarlo Garozzo – diamo il via ad un iter che
consentirà  di  liberare  definitivamente  i  residenti  dai
problemi  che  si  presentano  ogni  anno  con  la  pioggia.
Costruiremo, infatti, il canale di gronda per lo scarico a
mare  e  realizzeremo  altre  opere  per  la  sicurezza  del
territorio. Tutto ciò è stato possibile grazie a un attento
lavoro di programmazione, iniziato con la redazione di un
progetto  che  siamo  riusciti  far  inserire  nel  ‘Repertorio
nazionale degli interventi per la difesa del suolo’. Si tratta
di  un  requisito  imprescindibile  senza  il  quale  oggi  non
potremmo  neppure  sperare  di  ottenere  i  finanziamenti
necessari”.
I lavori fanno parte del piano triennale delle opere pubbliche
approvato dal consiglio comunale nel settembre dello scorso
anno.  Adesso  la  delibera  sarà  consegnata  all’assessorato
regionale Territorio e ambiente per l’esame di competenza.
“Speriamo in una risposta in tempi brevi – conclude il sindaco
Garozzo – così da potere appaltare l’opera nei primi mesi del
prossimo anno. Ma una cosa è certa: oggi ci sono tutte le
condizioni  per  risolvere  definitivamente  un  problema  che
assilla da decenni i residenti di Epipoli”.

Siracusa. Centro per migranti
in  via  Lido  Sacramento,
l'accesso  agli  atti  in
Prefettura diventa un caso
La possibile apertura di un centro accoglienza migranti in via
Lido  Sacramento  non  convince  il  presidente  della
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circoscrizione Neapolis, Peppe Culotti. Aveva già illustrato i
motivi della sua contrarietà, “non certo per intolleranza o
razzismo  ma  molto  più  realisticamente,  per  l’inadeguatezza
della  zona  scelta,  poco  servita  e  isolata  soprattutto  in
inverno, inadatta a far integrare”.
Nelle  settimane  scorse,  Culotti  aveva  presentato  alla
Prefettura richiesta di accesso agli atti sul merito della
vicenda,  chiedendo  copia  della  documentazione  relativa  al
bando biennale per l’assegnazione del servizio di accoglienza
e  assistenza  di  cittadini  stranieri  richiedenti  protezione
internazionale presso la struttura in via Lido Sacramento.
“Ma debbo purtroppo riscontrare che ad oggi la Prefettura,
tramite  i  suoi  funzionari,  oppone  un  muro  di  gomma  e  si
trincera dietro un silenzio burocratico ed irrispettoso delle
istituzioni  locali  e  degli  stessi  cittadini,  annullando
l’appuntamento  chiesto  e  prefissato  e  paradossalmente
rispondendo oltre i termini previsti dalla legge, violandola
di fatto, rifiutandosi inoltre di fornire la documentazione
richiesta,  adducendo  motivazioni  generiche  che  di  certo
contrastano con i principi stabiliti dalla stessa legge 241/90
configurando così una evidente violazione della legge”.
Culotti si rivolge direttamente al prefetto Castaldo, “per
garantire ai cittadini di Siracusa la necessaria trasparenza e
il ripristino della legalità”.

Siracusa.  Anche  la  Borgata
vuole posti riservati per i
residenti:  25  euro  per  un

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-anche-la-borgata-vuole-posti-riservati-per-i-residenti-25-euro-per-un-anno-in-via-montedoro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-anche-la-borgata-vuole-posti-riservati-per-i-residenti-25-euro-per-un-anno-in-via-montedoro/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-anche-la-borgata-vuole-posti-riservati-per-i-residenti-25-euro-per-un-anno-in-via-montedoro/


anno, in via Montedoro
Posti riservati per i residenti anche nella circoscrizione
Santa Lucia, come in Ortigia. L’idea è proprio del consiglio
di quartiere che ha approvato la proposta del presidente Fabio
Rotondo. Visto il proliferare di dehors nella zona Umbertina,
con conseguenti difficoltà di parcheggio per chi abita in
quelle  aree,  il  suggerimento  della  circoscrizione  è  di
introdurre degli stalli riservati in viale Montedoro, al costo
annuale  di  25  euro  ciascuno,  per  la  sola  prima  auto  di
“famiglia”.  Toccherà  all’amministrazione  esprimersi  adesso
sulla proposta del consiglio di quartiere.

La Silver Spirit attracca a
Siracusa, la prestigiosa nave
da crociera in banchina 3
Nuovo attracco questa mattina al Porto Grande di Siracusa.
Alla banchina 3 è stata destinata la Silver Spirit, nave da
crociera con circa mille passeggeri a bordo, tra turisti e
personale di bordo. Si tratta di un imbarcazione di 196 metri,
di Silversea, varata nel 2009. Crociera di lusso quella che i
viaggiatori  si  consentono  a  bordo  della  prestigiosa
imbarcazione.  La  Silver  Spirit  ha  fatto  ingresso  in  rada
intorno  alle  9,30.  Dovrebbe  ripartire  in  serata.  Per  i
passeggeri,  come  di  consueto,  il  tempo  di  una  visita  nei
principali luoghi e monumenti della città e a Noto prima di
proseguire il viaggio.
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